



Verbindungsstraße zwischen Schmetzdorf und Zollchow ist gesperrt

12.06.2013

100/2013

Seit dem frühen Morgen wird der Behelfsdeich auf der Kreisstraße K6319 zwischen Schmetzdorf und Zollchow verstärkt und erhöht. Dafür muss die Straße für den Fahrzeugverkehr voll gesperrt werden. Zusätzlich werden Sandsäcke gefüllt, die diesen Deich bei weiterem Bedarf noch verstärken und erhöhen sollen. Dafür werden insgesamt mehr als 100.000 Sandsäcke herbeigeschafft. In der Sandgrube Schmetzdorf ist ein Sandabfüllplatz eingerichtet worden. Circa 200 Bundeswehrsoldaten unterstützen die Einsatzkräfte aus dem Milower Land bei den Sicherungsmaßnahmen vor Ort. Der Bürgermeister des Milower Landes, Felix Menzel, wird bei Bedarf um Unterstützung der Bevölkerung beim Sandsackbefüllen bitten.

[Zurück](#)